

EL NORTE

Prevé Fitch que continúe baja inversión



Calificadora **Fitch** Ratings advierte que Administración de Rubén Moreira tendrá que limitar inversión pública, a pesar del pago de megadeuda.

[Lorenzo Cárdenas](#)

A pesar de ser más eficiente en su gasto y cumplir con el pago de la megadeuda, la Administración de Rubén Moreira tendrá que limitar la inversión pública, advirtió la calificadora **Fitch** Ratings.

En su reporte sobre la calificación crediticia del Estado, la firma estableció, de acuerdo con sus compromisos financieros elevados, la inversión con recursos estatales será baja en los próximos años.

"Debido al nivel elevado en el servicio de deuda, los recursos propios destinados a inversión estarán limitados en los próximos años.

"En los últimos años, el Estado realizó la mayor parte de la inversión con recursos federales", señala el reporte.

EL NORTE publicó ayer que en los primeros tres años de la actual Administración estatal se ha destinado casi el 10 por ciento del gasto ejercido al pago de intereses y el capital de los créditos refinanciados al término del sexenio anterior, mientras que a la inversión ha ido sólo el 7.7 por ciento.

En su reporte de calificación BBB(mex), **Fitch** destacó las acciones del Gobierno de Coahuila para mejorar su flexibilidad financiera, así como un lograr ahorros presupuestarios importantes.